
 
いきがい大学東松山学園 27期第 2回理事会結果 

 
国立女性教育会館 9月 11 日(月)午前 10 時から  出席者 16名 

 

 

 議事 

 9月 5日の「ホームページ＆ブログ勉強会」の経過と結果報告 

大木氏担当で HP は情報も多くアップされ、好評である。 

しかしスタッフを育て、分担していくことも必要とされ、勉強会を開催した。 

 今後の広報活動のあり方について 

① さくらインターネットで現在の HPを継続していく件 

来年 4月までは契約も済んでいることから、大木氏の担当で現状を維持していく。 

来年になって予期せぬ出来事が起こらなければ、引き続き大木氏にお願いしていく。 

大木氏のサブスタッフを設けて分担していくことは、問題が多くて不可能と考えられる。 

 

② クラウド型の無料 HPの担当者を決めて、複数で広報をしていく件 

9月 5日の勉強会の結果、複数のスタッフを育ててこの無料ブログを立ち上げることには、か

なり困難が伴うと考えられる。 

各クラブから担当者を出してもらえるかどうか、各理事に持ち帰って検討してもらい、12月 4

日の理事会で結論を出す。 

 

③ かわら版方式の体制をつくり、メールの配信で対応していく件 

かわら版の具体的な手法について、広報委員会で検討して 12月 4日理事会で提案してもらう。 

①と②の状況を受けて、最終的にはかわら版方式を採用する方向で準備を進めていく。 

 

 松連協からの脱会に伴う、会費の返却について 

 会計からの現状報告 

現在の残金は余り多くない。来年の総会費用を加味すれば赤字になりそう。 

 返却しない旨を全会員へ報告する方法 

返却する余裕がないため、各クラス代表を通じて全員にその旨を周知してもらいたい。 

 企画部より 

 サイボクハム BBQ大会は楽しく終了 

 次の企画は、10月 24日(火)の日帰りバス旅行 

 とちぎ「陶器の町・益子町」を訪ねる  東松山駅西口 8時出発 

 参加費 6,500円(当日集金) 

 詳細は HP参照 

バス旅行の参加者の確認をしたが、あと数名の参加者がほしいところである。 

各理事には、参加の勧誘をお願いしたい。 

 

 その他の情報交換 

美松会 ／ 松連協 ／ 各クラブの活動 ／ 今後について 

  それぞれの情報が交換された。 

 

●第 3回役員会は 11月 20日(月)1時半よりヌエック 103号室にて 

●第 3回理事会は 12月 4日(月)10時よりヌエック 108号室にて 

以上 総務清水 

 


